
Auf die Frage des Vorsitzenden, ob ein punkt- oder flächenelastischer Boden verlegt wird, 
antwortet Beigeordneter Sterzenbach, dass in diesem Falle ein flächenelastischer Boden zur 
Ausschreibung kommen soll, weil alle Fachempfehlungen sich bei dieser Nutzung dafür 
aussprechen. 
 


